



«El Cordero nos conduce
hacia las Fuentes de Agua de Vida.»

Año 2022

Comunidad del Cordero
hermanitas del Cordero

Fraternidad de La Costa del Montseny

Índice

1.- Preámbulo.....	3
1.- Quiénes son las hermanitas del Cordero.....	3
2.- Las hermanitas del Cordero en La Costa del Montseny	
2.1.- La Liturgia monástica abierta a todos.....	4
2.2.- La Escuela de la Palabra.....	4
2.3.- La misión	5
2.4.- La acogida y la mesa abierta.....	6
2.5.- Los jóvenes.....	8
2.6.- La familia del Cordero.....	10
2.6.- El teatro del Evangelio.....	11
3.- El proyecto del pequeño monasterio.....	12
4.- Aspectos económicos.....	14
4.1.- En resumen.....	14
4.2.- Perspectivas.....	14

1.- Preámbulo

1.- Quiénes son las hermanitas del Cordero

Misterio del Cordero

Consagradas en el corazón de la Iglesia, las hermanitas del Cordero *están llamadas a vivir y anunciar el Misterio del Cordero: JESÚS pobre y crucificado; por su divina ternura se ofrece a nosotros, mendigando nuestro amor.*

Vida fraterna

La vida fraterna anuncia que Jesús, «en su carne... en su persona, Jesús ha matado el odio», él nos da su Paz, y «quita el pecado del mundo», todo el mal del mundo.

Vida contemplativa

Primer trabajo de las hermanitas: las hermanitas guardan la Palabra de Dios en su corazón, con la Virgen María. La Palabra celebrada cada día y las grandes liturgias del oficio divino, de día y de noche, la Eucaristía cotidiana, la Adoración eucarística, son la fuente que les revela el misterio del Cordero.

Vida de Misión

Las hermanitas del Cordero van como peregrinas, orantes, pobres y mendicantes, al encuentro de los más pobres para que todos, ricos y pobres, reciban la Luz del Evangelio.

Los frutos de este modo de vida difícilmente pueden ser llamados “actividades” y son, aún más difícilmente, cuantificables en una “memoria”. Así mismo, el funcionamiento práctico del capítulo para la toma de decisiones es el propio de la unanimidad fraterna.

2.- Las hermanitas del Cordero en La Costa del Montseny

2.1.- La Liturgia monástica abierta a todos

Desde octubre de 2019 la Comunidad del Cordero ofrece su Liturgia monástica en la iglesia de La Costa del Montseny, cada día rezamos allí y la Liturgia está abierta a quien quiera participar.

Son muchos los que vienen a beber de esta Fuente en la que el Señor se da sobre todo los fines de semana:



2.2.- La Escuela de la Palabra

La Escuela de la Palabra reúne cada sábado a jóvenes y adultos que desean profundizar en la lectura del Evangelio para que les revele el Rostro de Jesús e ilumine su vida cotidiana.

Con el Evangelio del domingo que seguirá, vivimos diferentes momentos:

- Proclamación y canto del Evangelio

- Memorización personal y en comunidad: “manducamos el Evangelio” y nos lo “transmitimos”, frase por frase, como lo hicieron María y los Apóstoles, la primera comunidad cristiana y lo hacen las iglesias perseguidas.
- Oración personal con el Evangelio, ante el Santísimo, preguntando a Jesús: ¿Qué me revela este Evangelio de ti, del padre? ¿Qué me revela de mí, de la humanidad? ¿Qué quieres sanar en mí con este Evangelio, a qué me llamas, qué paso de conversión me pides?
- Compartimos la luz recibida y recibimos, unos de otros, lo que el Espíritu Santo nos quiere decir. Si es necesario, se hace una breve enseñanza sobre ese Evangelio.
- Conclusión en la oración.



2.3.- La misión por los pueblos y ciudades de nuestra zona

Disponibles al encuentro con todos, las hermanitas se hacen disponibles, en las calles. “Peregrinas”, en la oración, guardando la Palabra en el corazón, en simplicidad, mendigando a Dios (y al otro) el Encuentro. Un dúo o un trío de hermanitas bajan del monte una o dos veces por semana para vivir esta misión de Encuentro.

Son muchos los que, espontáneamente, se acercan a confiar una intención de oración, un sufrimiento, una duda, una pregunta...

También vivimos intercambios con nuestras hermanitas que están en el barrio Gótico en Barcelona para sostener y acompañar su misión en medio de los más pobres, por las calles, en los comedores sociales en el “Hospital de campaña” de Santa Anna. Esto nos permite hacer de puente entre la gran ciudad y la montaña.



2.4.- La acogida y la mesa abierta

La amistad que el Señor teje a través de la oración en comunidad, del encuentro en la calle o en los comedores, se traduce en acogida y compartir también la mesa en casa, “en familia”.



Mesa abierta: Por ahora acogemos más o menos una vez al mes a grupos de más de 10 personas en una sala que nos cede el Ayuntamiento (20, 30 o 40 personas), o en la plaza del pueblo y prácticamente todos los fines de semana a grupos de menos de 10.



Preparamos y después de Misa acogemos a personas de toda condición a comer con nosotros y a compartir la alegría de estar juntos, de confiarnos unos a otros a la oración, de darnos noticias, de celebrar la vida con los cumpleaños, de escuchar juntos el Evangelio... No hay pobres y ricos, usuarios y voluntarios, hay amigos, hermanos. Y cada uno aporta un gran tesoro: lo que es.



2.4.- Los jóvenes

Los jóvenes acuden espontáneamente, o traídos por otros, a la fraternidad, a rezar, a pasar un momento fraterno, a confiarse a la oración de la Comunidad. A la escucha de sus necesidades, además de la Liturgia y la Escuela de la Palabra, les proponemos:



- **Los retiros de Adviento o de Cuaresma:** convivencia, enseñanzas, oraciones, caminar por la montaña, hacer camino de amistad, tiempos de compartir en grupo o más personalmente si el joven lo pide. Cada año han participado entre 20 y 30 jóvenes de Barcelona y otros lugares.



- **La acogida en casa.** La acogida en la fraternidad para compartir nuestra vida fraterna, simple, austera, de silencio y escucha, de trabajo manual y doméstico, constituye para algunas chicas una verdadera “escuela de vida”. Vienen para un fin de semana, algunas horas o unas semanas.



- **Necesitamos vuestra ayuda.** Los jóvenes necesitan sentirse útiles y el trabajo concreto les ayuda. Por eso, hemos pedido su ayuda para ciertas ocasiones pintura de muebles o de muros, hacer caminos, limpiar el terreno, hacer muro de piedra.



- **Los testimonios** en escuelas o parroquias sobre la consagración, la Palabra de Dios, la vida junto a los pobres, etc. Cada año, se nos pide este servicio.

2.5.- La familia del Cordero

Hace sólo 4 años que estamos establecidas en La Costa del Montseny, desde octubre de 2019, sin embargo, ya hay un pequeño grupo de fieles que se acercan para caminar juntos cotidiana o semanalmente. Compartimos la oración, la vida fraterna, los trabajos. Crecemos en la amistad y, a su vez, nos ayudan a acoger a nuevos amigos.



También crece la amistad con los mismos vecinos del pueblo, quienes a su vez nos ayudan a acoger a los que vienen y expresan su alegría de que el pueblo se llene. De vez en cuando vivimos encuentros fraternos con todos los habitantes del pueblo juntos.



2.6.- El teatro del Evangelio

Vivimos encuentros regulares con familias y para la ocasión preparamos pequeños teatros del Evangelio. Se trata de piezas de teatro compuestas por la Comunidad, basadas sólo en la Escritura y que son una verdadera catequesis, amable, tierna y llena de humor y belleza.



Lo ofrecemos a menudo sobre todo cuando hay presencia de niños o adolescentes.



3.- El proyecto del pequeño monasterio

Los “pequeños monasterios del Cordero” son un lugar en el que la sencillez y la belleza reflejen la Pobreza y la Belleza de Dios. Ya existen pequeños monasterios en otras grandes ciudades de Europa y América.

Vemos cómo, en el caos del mundo, los pequeños monasterios son, para todos los que pasan, un alto en el camino, un lugar de acogida, una fuente de agua viva, para que todos juntos, ricos y pobres, podamos conocer la dicha del Evangelio; son como una estrella que indica el camino a los que están desorientados. La comunión fraterna en la comunidad da testimonio de que es posible vivir el amor y la paz. En el pequeño monasterio el pobre se siente en casa, el niño está contento, los que están desesperados vuelven a encontrar la Esperanza y renacen a la Fe.

El Patronato de La Costa del Montseny: lugar de acogida abierto para todos



La Diócesis de Terrassa nos acogió en este pueblo hace 4 años y nos cedió los lugares donde vivimos:

-nuestra casa: donde vivimos las hermanitas y acogemos a chicas, a mujeres y a otras hermanitas que viven en las ciudades (hemos rehabilitado un pequeño edificio para ello).

-la iglesia románica del pueblo: donde la Comunidad celebra cada día la Liturgia abierta.



-el Patronato: edificio en desuso desde hace unos 40 años que vamos a rehabilitar para tener un espacio de acogida que permita a muchos aprovechar de este hermoso lugar



4.- Aspectos económicos

4.1.- En resumen

La Comunidad del Cordero es una comunidad mendicante y vivimos, exclusivamente, de donativos.

Los donativos que recibimos en La Costa del Montseny son donativos modestos, de personas de toda índole, que hacen un esfuerzo para ayudarnos. Por ello, es nuestra responsabilidad de utilizarlos con austeridad, en espíritu de pobreza, para lo estrictamente necesario.

Somos una comunidad pequeña a nivel internacional, que funciona como una familia. Por ello, en función de las necesidades, hay una perecuación de fondos entre las distintas fraternidades de la Comunidad del Cordero.

Los principales gastos de la fraternidad de La Costa del Montseny en este último año han sido:

- Rehabilitación del antiguo gallinero para hacer un lugar de acogida para las hermanitas de las ciudades
- Desplazamientos para la misión
- Suministros (agua, gas y electricidad) de los lugares de vida
- Reparación, mejora y mantenimiento de los locales de vida y acogida
- Correo y teléfono
- Otros

4.2.- Perspectivas

Una parte del dinero de nuestra cuenta está destinado en los próximos años a los siguientes proyectos:

- Rehabilitación del Patronato para hacer el lugar de acogida. Se reservan los donativos que se hicieron explícitamente para este fin.
- Construcción de muebles (que hacemos nosotras con voluntarios) de los distintos lugares de vida.

- Mejoría de nuestro terreno para poder plantar una huerta, con recogida de aguas.
- Ampliación del lugar de acogida para nuestras hermanitas de las ciudades.
- Mejoría de la calefacción en la iglesia: al ser una iglesia románica en invierno se acumula bastante la humedad y para poder durar allí es realmente necesario un sistema de calefacción.